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塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 31年 1月 11日（金） 15時 30分～16時 30分 

 

◆場 所   壱番館 3階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙 橋  睦 麿 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 太 田  忍 委 員 池 野  暢 子 

委 員 佐 浦  弘 一   

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教育総務課長 本 田  幹 枝 

学校教育課長 遠 山  勝 治 生涯学習課長 伊 藤  英 史 

市民交流センター館長 伊 東  英 二 教育総務課総務係長 扇 谷  剛 四 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第 6回管内教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 その他報告 

① 「第 65回文化財防火デー」に伴う鹽竈神社消防訓練について 

7 閉会 



1 開会 15時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

柴田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

池野委員と佐浦委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 第６回管内教育長会議について 

② 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

 柴田委員 始業式当日の欠席者がインフルエンザによる出席停止 9 名を

含め 120名だったとのことだが、昨年はどうだったのか。 

 高橋教育長 80名程度であった。100 名を超えるのは今まで記憶に無い。 

 佐浦委員 始業式前日が仙台の私立中学校の入試であったため、子供が疲

れていたこと等、様々な要因があると思う。分析する必要があるのではな

いか。 

 高橋教育長 その後の状況を把握していきたい。 

 柴田委員 体力が無いと勉強に力が入らないので、体力をつける必要があ

るのではないか。 

 

 

5 教育部長報告 

(1)阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

 佐浦委員 学校給食調理業務委託について、第三中学校では初めてになる

のか。 

 本田教育総務課長 第三中学校では初めてとなる。今までは、第一中学校、

第二中学校、玉川中学校で実施している。 

 佐浦委員 今回、第三中学校の業務委託する業者は、第一中学校等と同じ

なのか。 

 本田教育総務課長 競争入札で決まることとなる。 



 佐浦委員 各校別に業務委託しているということか。 

 本田教育総務課長 その通りである。 

 佐浦委員 委託業者の評価はどのような形でしているのか。 

 本田教育総務課長 学期ごとに学校長、栄養士及び栄養教諭、給食担当教

諭、教育委員会で評価項目について意見交換を実施しており、その中で評

価している。 

 高橋教育長 調理業務は委託しているが、メニュー作成や年間の食育計画

を立てたりということは、市費若しくは県費の栄養士及び栄養教諭が担当

している。また、技能労務職については、本市の行財政改革の方針によっ

て、退職者不補充ということとなっており、退職された方の補充はされな

いこととなっている。更には、年々、施設は古くなっていくので、衛生基

準等を満たすことも難しくなっていくことから、給食センター化を目指し

ながら、それまでの繋ぎとして一部委託していくということである。 

 太田委員 置き勉について、どのような対応を進めていくのか。 

 遠山学校教育課長 教科書が昔は B5版だったが、現在は A4版となってい

ることや、学習指導要領が 3割増となったことから、教科書の内容も増え

ているというのが、まず現状である。そこで、各校では以前から取組んで

いたが、子供達や保護者に対して、何を置いて、何を持ち帰るかについて

は、はっきりと示しているところである。 

 

 

6 その他報告 

(1)伊藤生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 「第 65回文化財防火デー」に伴う鹽竈神社消防訓練について 

 

〔主な質疑〕 

 なし 

 

7 閉会 16時 30分 



≪会議録署名委員≫ 

3番委員 

（池野委員） 

 

 

 

4番委員 

（佐浦委員） 


